



ANNEE 2002 - 2003

Président

Frédéric FILLY



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

CE BULLETIN ANNULE ET REMPLACE CELUI ADRESSE LE 11/07
ERREUR D'IMPRESSION DUE AU PHOTOCOPIEUR

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 2

Du 9 juillet 2002

- Président de séance : Frédéric FILLY
- Invitées : Madame Francine DE LA GORCE (ATD Quart Monde),
Marianne DIX-NEUF prochain Président du Club de Tananarive.
- Absents excusés : André ARNOLD, Frédéric GIRAUX, Olivier GRAFTIEAUX,
Bernard PICHON, Jean QUENTIN, et tous les vacanciers.
- Anniversaires : Frédéric GIRAUX et Thierry GUILLEMOT qui reçoivent le nouveau
cadeau.

Peu d'informations rotariennes, le Président a reçu le compte rendu de St-Cloud ainsi qu'un courrier de remerciement du Centre Hospitalier de Pontoise signé du Directeur pour remercier le Club du chèque remis fin juin. Jean-Yves BOEFFARD a reçu un courrier similaire du Centre Hospitalier d'Eaubonne-Montmorency.

Puis le Président demande à Jean-Yves BOEFFARD d'accomplir le dernier acte de sa Présidence. En effet, Michel FROMAGEAU n'ayant pas pu être présent à la Passation de Pouvoirs, il lui remet solennellement l'insigne de Paul Harris FELLOW. Après les remerciements de Michel ce dernier nous offre le champagne que nous buvons tous à sa santé et l'assurons de notre amitié. Pour compléter la remise des distinctions remises par Jean-Yves BOEFFARD à la Passation de Pouvoirs, à savoir : un troisième saphir à Jean FOUCHE, un deuxième saphir à Jean MICHAU et Paul PARCELLIE.

INFORMATIONS DIVERSES

Mariane DIX-NEUF nous transmet les amitiés du Club de Tananarive, nous parle de la Grande Ile et plus particulièrement de l'opération « Un bac pour Madagascar ». Elle rend compte des différentes manifestations qui ont eu lieu sur place depuis que nous avons débuté notre action. Le parrainage de Pontoise est important pour ces 72 jeunes élèves nécessiteux et la plus part de leur carnet de notes sont en amélioration. Elle invite les pontoisiens à visiter Madagascar.

Conférence de Francine DE LA GORCE

« Aide à Toute Détresse » est aujourd'hui un mouvement international interconfessionnel. Il a été créé en France en 1954 sous l'impulsion du Père Joseph WRESINSKY à la suite de l'appel de l'Abbé PIERRE et rassemble les populations ayant connu les plus grandes difficultés : humiliation, rejet, misère. C'est le mouvement de volontaires qui va à la rencontre des plus pauvres pour les aider à améliorer leur situation en fonction de ce qu'ils sont.

Le projet pour lequel Francine DE LA GORCE est venue nous voir consiste à rechercher une aide pour la réalisation d'une maison de la mémoire qui rassemblerait tous les écrits et documents qui ont été réalisés au sein du mouvement.

Elle souhaiterait (extrapolation du bulletinier) que le ROTARY mette en place des actions pour participer financièrement à la réalisation de cette maison et nous invite à visiter les locaux de Méry pour connaître ATD QUART MONDE.

Amitiés rotariennes

Jean-Claude FISCHER